

b) Proses Pengerjaan Linkthree untuk UMKM Kerupuk Bawang

Proses pengerjaan Linkthree untuk UMKM Kerupuk Bawang melibatkan beberapa langkah utama, yaitu: pertama, melakukan analisis kebutuhan bisnis dan pemasaran untuk UMKM Kerupuk Bawang guna memahami target pasar dan posisi merek. Kedua, merancang dan mengembangkan strategi pemasaran digital yang sesuai dengan karakteristik produk dan audiens yang dituju. Ketiga, implementasi platform digital seperti media sosial, website, atau e-commerce untuk meningkatkan visibilitas dan penjualan produk. Terakhir, melakukan evaluasi dan pemantauan berkala untuk mengukur efektivitas strategi yang diterapkan serta melakukan penyesuaian yang diperlukan untuk mencapai hasil yang optimal.



Gambar 2. 2 Proses Pembuatan Linkthree

c. **Penyerahan Linkthree kepada UMKM Kerupuk Bawang**

Penyerahan Linkthree kepada UMKM Kerupuk Bawang dilakukan melalui proses yang sistematis, dimulai dengan presentasi hasil akhir dari solusi digital yang telah dikembangkan. Setelah itu, dilakukan serah terima dokumen dan akses ke platform yang telah dioptimalkan untuk pemasaran dan penjualan produk Kerupuk Bawang.



Gambar 2. 3 Penyerahan Linkthree

2.2.1 Pelaksanaan Program Kegiatan Pengabdian

a. Membantu Penginputan Data Buku Perpustakaan Kelurahan Yosodadi

Melaksanakan kegiatan penginputan buku ke dalam web desa dan data BPS Sitanduk di kelurahan Yosodadi. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk membantu kelurahan persiapan mengikuti perlombaan kelurahan tingkat nasional. Kegiatan ini meliputi pendataan buku yang tersedia di perpustakaan kelurahan secara online ke dalam web yang disediakan, penginputan data warga desa Yosodadi ke dalam Sitanduk. Kegiatan ini dilakukan bersama mahasiswa dari Dharma Wacana, yang juga melaksanakan PKPM di kelurahan Yosodadi



Gambar 2. 4 Penginputan data buku perpustak

b. Senam Bersama Dengan Seluruh Jajaran Kelurahan Yosodadi

Melaksanakan kegiatan senam bersama di kelurahan Yosodadi. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk membantu kelurahan persiapan mengikuti perlombaan kelurahan tingkat nasional. Kegiatan ini meliputi perlombaan senam yang tersedia di kelurahan, Kegiatan ini ini dilakukan bersama mahasiswa dari Dharma Wacana, yang juga melaksanakan PKPM di kelurahan Yosodadi



Gambar 2. 5 senam bersama

c. Membantu Penginputan BPS

Melaksanakan kegiatan penginputan data penduduk BPS di kelurahan Yosodadi. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk membantu kelurahan dan BPS . Kegiatan ini meliputi pendataan penduduk yang tersedia di kelurahan Yosodadi ,Kegiatan ini dilakukan bersama mahasiswa dari Dharma Wacana, yang juga melaksanakan PKPM di kelurahan Yosodadi



Gambar 2. 5 Memabantu Penginputan BPS

- d. **Membantu mempersiapkan acara tujuh belasaan di RT 11**
Membantu pelaksanaan Jalan sehat serta Lomba Agustusan di rt 11 ,kelurahan Yosodadi. Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan untuk memeriahkan hari kemerdekaan Indonesia pada 17 Agustus 2024, di rt 11 kelurahan Yosodadi. Kegiatan ini meliputi pelaksanaan kegiatan jalan sehat pada pagi hari tanggal 17 Agustus 2024 kemudian dilanjutkan pembagian doorprize bagi peserta jalan sehat, lalu pelaksanaan lomba Agustusan pada siang hingga sore hari dirt 11, perlombaan di lakukan selama 2 hari.



Gambar 2. 6 membantu acara tujuh belasan

2.3 Dampak Kegiatan

Dampak kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dari berbagai macam program kegiatan yang telah dilaksanakan memiliki dampak tersendiri baik terhadap UMKM Kelurahan Yosodadi, masyarakat Kelurahan Yosodadi, serta mahasiswa agar dapat berkembang lebih baik lagi.

2.3.1 Dampak Kegiatan Bagi UMKM

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri bagi pemilik UMKM di Kelurahan Purwosari dimana dampak yang dapat dirasakan yaitu pemahaman mengenai pemasaran menggunakan social media, dan pemasaran secara digital marketing.

2.3.2 Dampak Kegiatan Bagi Masyarakat

Beberapa rangkaian kegiatan sesuai program kerja yang telah dilaksanakan selama Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar khususnya dalam .

2.3.3 Dampak Kegiatan Bagi Mahasiswa

Selama kegiatan PKPM ini berlangsung tentu memberikan dampak tersendiri terhadap mahasiswa yang mengikuti PKPM. Mahasiswa terjun langsung ditengah- tengah masyarakat desa hanura untuk dapat bersosialisasi dengan baik dan membantu masyarakat sekitar serta belajar banyak hal yang mungkin tidak bisa didapatkan saat dibangku perkuliahan. Sehingga mampu mengimplementasikan

ilmu yang telah didapat baik itu selama perkuliahan maupun selama pembekalan PKPM. Tentu kegiatan ini memberikan pengalaman yang sangat banyak dan penting sebagai ilmu untuk kedepannya yang nantinya setelah lulus akan terjun ditengah-tengah masyarakat juga. Belajar bagaimana untuk dapat bermanfaat bagi orang banyak serta dapat menjadi orang yang lebih baik lagi untuk bekal di kehidupan mendatang.

2.4 Rekapitulasi dan Waktu Kegiatan

Waktu kegiatan untuk menjalankan program kerja PKPM dilakukan sesuai jadwal yang sudah di tentukan. Adapun uraian dari waktu kegiatan sebagai berikut:

No	HARI/TANGGAL	KEGIATAN
1	25 juli 2024	- Survey lokasi PKPM
2	30 Juli 2024	- Pemberangkatan Peserta PKPM - Pelepasan Peserta PKPM di Walikota - Pelepasan Peserta di Kecamatan Metro
3	31 Juli 2024	- Menghadiri Acara Sosialisasi Dan Penyuluhan Bahaya Peredaran Gelap Dan Penyalahgunaan Narkoba Yang Dilaksanakan Di RT 11
4	01 Agustus 2024	- Survey UMKM Kerupuk Bawang Massiso dan Mneghadiri Yasinan di RT 11
5	02 Agustus 2024	- Mengikuti Acara Pengajian Di Musholla
6	03 Agustus 2024	- Berkunjung Ke kediaman Ketua RT 11
7	04 Agustus 2024	- Mengikuti Jalan sehat Dan Senam Bersama di Taman Taqwa Kota Metro
8	05 Agustus 2024	- Mengikuti Apel Kecamatan di Kecamatan Metro Timur
9	06 Agustus 2024	- Mengunjungi UMKM Madu Klanceng Milik Pak Warnanto
10	07 Agustus 2024	- Mengunjungi Pelukis Ternama dan Guru Melukis Kota Metro di Yosodadi

11	08 Agustus 2024	- Menghadiri apel bersama dikecamatan dan Membantu kelurahan menginput data Buku ke web, diperpustakaan kelurahan.
12	09 Agustus 2024	- Membantu menginput data-data buku diperpustakaan kelurahan Yosodadi
13	10 Agustus 2024	- Penginputan data-data buku dan BPS bersama mahasiswa/i PKPM Dharma Wacana dan Membantu UMKM Kerupuk Bawang Masisso.
14	11 Agustus 2024	- Mengikuti kegiatan senam bersama sengan seluruh jajaran kelurahan Yosodadi dan PKPM Dharma
15	12 Agustus 2024	- Sosialisasi Jemput Pelayanan Kolaborasi Silaturahmi Metro Timur dan Membantu menginput data-data buku diperpustakaan kelurahan Yosodadi.
16	13 Agustus 2024	- Sosialisasi penyakit kanker bersama ibu-ibu PKK. Input data-data buku diperpustakaan dikelurahan dan BPS.
17	14 Agustus 2024	- Mengikuti kegiatan senam bersama ibu-ibu pkk dan seluruh jajaran kelurahan Yosodadi. - Input data-data buku diperpustakaan dikelurahan dan BPS.
18	15 Agustus 2024	- Membantu mempersiapkan lomba 17 agustus di Desa Yosodadi.
19	16 Agustus 2024	- Membantu mempersiapkan acara jalan sehat dan perlombaan 17 an di rt 11.

20	17 Agustus 2024	- Menjadi panitia jalan sehat di rt 11 dan Membantu kegiatan 17 agustus-an di rt 11
21	18 Agustus 2024	- Membantu kegiatan 17 agustus-an di rt 11
22	19 Agustus 2024	- Kunjungan DPL ke posko PKPM di Yosodadi
23	20 Agustus 2024	- Pelaksanaan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 1 di Yosodadi dan Membantu kelurahan untuk mendata pelaku UMKM di Desa PengAngguran.
24	21 Agustus 2024	- Mengunjungi TK PKK 2 untuk meminta izin mengadakan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 2 di Yosodadi.
25	22 Agustus 2024	- Pelaksanaan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 1 di Yosodadi dan Membantu kelurahan untuk mendata pelaku UMKM di Desa PengAngguran
26	23 Agustus 2024	- Mencari pelaku usaha atau UMKM untuk dibantu dalam proses pembuatan NIB Secara Gratis
27	24 Agustus 2024	- Membantu produksi UMKM kerupuk bawang masisso.
28	25 Agustus 2024	- Penyerahan banner usaha, kepada UMKM kerupuk bawang Masisso.
29	26 Agustus 2024	- Bersih Bersih Posko
30	27 Agustus 2024	- Penyerahan bingkai foto dan plakat, serta berpamitan dengan kelurahan
31	28 Agustus 2024	- Pamitan dan makan bersama dengan warga sekitar posko.

32	29 Agustus 2024	- Penarikan mahasiswa PKPM
----	-----------------	----------------------------

Tabel 2.3 rekapitulasi dan waktu kegiatan